

Venezuela consolida relaciones con Irán y Qatar



Caracas, 4 dic (RHC) La vicepresidenta Ejecutiva, Delcy Rodríguez, sostuvo un encuentro con el Sr Hajjatollah Soltani, Vice Director General para el Continente Americano y el Embajador de Irán, Sr Mostafa Alaei, donde abordaron temas de beneficio mutuo para ambas naciones.

A esta reunión también asistió el vicepresidente de Planificación y desarrollo de Venezuela Ricardo Menéndez. La información se dio a conocer a través de la cuenta en Twitter de la vicepresidencia de Venezuela.

Cabe destacar que el pasado sábado 1 de diciembre, el presidente de la República, Nicolás Maduro, reafirmó la importancia de fortalecer los lazos de cooperación con la República Islámica de Irán, como parte de la política de Diplomacia de Paz que sostienen ambos países.

'En el marco de nuestra Diplomacia Bolivariana de Paz, fortalecemos los lazos de cooperación en materia energética, turismo, y tecnología con la República Islámica de Irán, tras recibir la visita del viceministro adjunto para América, Hojattolah Soltaní', escribió en la red social Twitter el jefe de Estado durante el encuentro.

Durante los 19 años de la Revolución Bolivariana Venezuela e Irán han establecidos varias alianzas en materia energética, agrícola, educativa, comercial, industrial, vivienda, cultura y deporte.

Mientras el embajador de Qatar en Caracas, Rashid Mohsin Al Fetais, informó a través del canal del Estado, Venezolana de Televisión, que las relaciones diplomáticas y comerciales entre ambos países se fortalecen cada vez más debido al esfuerzo del presidente Nicolás Maduro.

Igualmente el diplomático informó este martes que su país decidió abandonar la Organización de Países Exportadores de Petróleo (Opep), debido a que se concentrará en el negocio de la producción y exportación de gas. 'Técnicamente para nosotros es conveniente hacer énfasis en la producción de gas', expresó en rueda de prensa desde la sede la Embajada de Qatar en Caracas.

Explicó que el aporte de su país a la Opep es de apenas el 2% de la producción mundial de petróleo, unos 610 mil barriles de crudo diarios, y se impone otra realidad más beneficiosa, ya que Qatar es el primer productor y exportador de gas licuado, y tiene las segundas reservas del mundo. Por esta razón, amplió el embajador Rashid M.Fetais, su país abandonará el bloque petrolero a partir de enero de 2019.

El diplomático amplió que 'las sanciones impuestas por Arabia Saudita nos impulsaron a seguir diversificando la economía', por lo que aumentaron las exportaciones de gas hacia Alemania, EEUU, India, Corea, entre otros países.

Sobre las relaciones con Venezuela, recordó los 16 convenios ya firmados y en ejecución, además de 'otros 10 acuerdos que están por firmarse y que abarcan todas las áreas comunes de la vida entre los dos países'

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/178168-venezuela-consolida-relaciones-con-iran-y-qatar>



Radio Habana Cuba